

○ 自己PRは自分を知るために行うということがわかりました。自己PRでは具体的に読みやすく書くことが大切だと知りました。

PREP法という言葉は初めて聞きました。PREP法で自己PRを書くことよいいことがわかりました。

文章を書くときにWhen、Who、Where、Why、What、Howの5W1Hに気を付けて書くとよいいことがわかりました。

○ 今回の講演を聞いて、自己PR文や小論文の書き方を詳しく知ることができた。私はその2つの文をそのうち書かなくてはならない可能性があるもので、講演を受けられたことに感謝したい。

気づいたことは、自己PR文にも小論文にも上手に書くためのこうせいがあるといことだ。「PREP」や「序論・本論・結論」などとわかりやすくまとめられていて、これからの文章を書く機会に活かしていきたいと思った。文章の書き方の他にも新聞記者の仕事について知ることができた。記者さんは文章を書くうえで、「5W1H」を大切にしているらしく、それは私達がわかりやすく文章を書くためにも重要だと感じた。校長先生がおっしゃったとおり、このことを聞いておしまいではなくしょうらいにつなげていくことを大切にしたい。

○ 僕は今回のNIE出前授業を受けてみて、小論文のイメージが変わりました。前までは小論文を書くことは難しいことだと思っていましたが、今日教えていただいたポイントを意識して書けば、自分でもかけそうだと思いました。

○ 自己PR文では得意なことを一つ上げてそのことについて具体例をちゃんと具体的に書くことが大事だと分かった。主語と述語を近づけることや、段落を話が変わるごとに変えるなどの方法を、文章例を交えて詳しく教えてもらったのでわかりやすく印象に残りました。自己PRは大人になったときの会社の面接とか大学受験とかいろいろな場面で使われそうなので自分の悪いところだけでなく、よいところを見つけていって今日聞いたことを生かしていきたいと思いました。

○ 自己PR文を書くときは高校側がどのようなことを求めているのかを知っておくことがまずは大切だと思いました。

○ 私は推薦入試を受けようと思っているので、今回の授業があってよかったなと思いました。両親も推薦入試を受けたことがないのでわからないことが多く不安でした。PREP 法も意識しながらわかりやすい文章を書きたいです。小論文の話題がわからなかったら意味がないので、うちは新聞をとっているのを読んでおきたいです。